

Los imperialistas yanquis cogidos en un callejón sin salida en CHINA

La designación de los rebaños de la América Latina: Los MORGAN y Los ROCKEFELLER

Desde el mes de diciembre pasado el Presidente Roosevelt designó a Nelson Aldrich Rockefeller como coordinador de la "defensa" de la América Latina. Hay que tener presente que los Rockefeller son los que se han apoderado de la explotación del petróleo, del azúcar y de toda fuente natural de riqueza de nuestros países. Ellos han financiado guerras y traños. Los 50 MIL millones de la Guerra del Chaco son un monumento a su voracidad. Misionado de la ONU y Juan Vicente Gómez, ex gobernador de Venezuela, fueron respaldados por los Rockefeller.

Publicamos a continuación un comentario del periodista yanqui Art Shields, sobre la designación de un Rockefeller para la defensa de la América Latina.

CONTROL DEL CHASE BANK. El Chase Bank, que es el más poderoso del mundo y que controla los Rockefeller, concedió enormes préstamos a Machado, dictador de Cuba, mientras éste asesinaba a cientos de opositores al régimen y a los líderes obreros.

Nelson tiene una provincia propia para exportar petróleo. Él es el que es Venezuela. Es director de la Creole Petroleum Co. y todos los años saca grandes cantidades de barriles de petróleo de esa zona.

Su título actual completo es: "Coordinador de las relaciones comerciales y culturales entre las repúblicas americanas por el Consejo Nacional de la Defensa". Su principal tarea es la propaganda. El mismo lo reconoció al decir que contaba con la cooperación de poderosas estaciones de radio para hacer transmisiones directas a los pueblos de América Latina.

Lo que no dijo fue que una de esas estaciones estaba financiada por la Fundación Rockefeller, que uno de sus directores es el Sr. Spellman Rockefeller, y que el Sr. Spellman es un empleado del gran Thomas Watson, ex presidente de la Cámara Internacional de Comercio y que fue condecorado por Hitler.

Y Nelson necesitó todo el descaño de un Rockefeller para decir que el peligro para América Latina no estaba en el "imperialismo económico" que describió como una fase "transitoria".

EL VISTO BUENO DE WASHINGTON.

La guerra de la Standard Oil tuvo la bendición extraordinaria de "Washington". Se permitieron los barques de armas a Bolivia. Se enviaron pilotos que prestaron los aviones. Y los indios bolivianos de los altos Andes morían como moscas en el infierno de la selva chacana.

La Standard Oil perdió la guerra a pesar de la ayuda. La perdió porque el Paraguay, con su población de menos de un millón de indios, estaba en mejor posición estratégica... y por la ayuda de la Argentina y de Gran Bretaña. Los imperialistas ingleses ganaron la guerra, no los indios. Ellos sólo fueron los victoriosos.

En la actualidad, los Rockefeller tratan de reconquistar México, ya sea por una contrarrevolución armada o corrompiendo al gobierno. Y Roosevelt los apoyó. Su embajador en México es el mismo que en 1914 era secretario de la Armada, y ordenó que se hiciera fuego sobre el puerto de Veracruz. El Presidente Wilson luchaba en esa época por quitar México para el monopolio americano y derrotó a los magnates del petróleo británicos de la "defensa" de América Latina. Dó esa tarea a un Rockefeller mismo. La designación de Nelson Rockefeller sella la capitulación de Roosevelt ante los intereses de los monopolios de nuestros vecinos del sur.

EL BANCO DE LA U. R. S. S.

A principios de este año publicó el Banco de la URSS su balance anual, y dentro de él un capítulo dedicado a su actividad en Ucrania Occidental. Este balance muestra claramente la actividad múltiple del mayor banco del mundo.

En Vóspers de 1940 el Banco extendió su actividad a las regiones occidentales de Ucrania.

La actividad del Banco de Estado de la URSS durante un año no tiene comparación con la de los antiguos bancos capitalistas en estas mismas regiones.

GRANDES RIQUEZAS.

No es preocuparse por el "imperialismo económico", dijo el príncipe del petróleo que consiguió que el dictador Gómez hiciera \$89 millones en Venezuela.

El "imperialismo económico" no es un peligro, dijo el hijo de John Rockefeller, cuyas compañías se han apoderado de 7.400.000 acres en Bolivia y 2.600.000 en Colombia y 1.250.000 acres en Perú, grandes extensiones en otros países latinoamericanos, que producen petróleo y de las grandes plantaciones de azúcar de Cuba y Puerto Rico.

Por supuesto que ese imperialismo no es precisamente "económico", puesto que allí donde van los Rockefeller tratan de controlar a los gobernantes del país, así como al petróleo y a toda fuente de riqueza. Es cierto que ellos deben repartir el botín con los Morgan, la Royal Dutch Shell Oil (Inglaterra) y otras firmas monopolistas, pero también es cierto que los Rockefeller se quedan con la parte del león.

Por CARMEN LYRA

Durante tres años y medio, el frente unido del Kuomintang y Partido Comunista ha permitido que China haya resistido con éxito la poderosa invasión del Japón. Sin este frente se ha venido sosteniendo gracias a los esfuerzos hechos por el Partido Comunista chino. Los elementos yanquis del Kuomintang que han sido desde el primer momento enemigos irreconciliables de [Partido Comunista, que ven en éste un mayor enemigo para sus intereses que el mismo Japón, están empeñados en llegar a un arreglo con los japoneses. Antes del cierre de la Carretera de Burma, llevaron su antagonismo hasta el punto de bloquear el territorio en donde se hallaban los comunistas, hasta a asallar a los estudiantes que encontraron camino a ese territorio y a mandados del Gobierno de Chiang Kai shek, contra el Austro Ejército de Ruta que estaba atacando a los japoneses. Los jefes del Partido Comunista presentaron su queja ante el Gobierno de Chiang Kai shek, y la tensión aminoró un poco. Pero el antagonismo se ha reavivado de nuevo con la apertura de la carretera a Burma y la nueva política del Gobierno chino en los imperialismos británico y yanqui, unido todo esto a las intrigas del Gobierno japonés a través de los elementos vacilantes del Kuomintang. Este acuerdo del feudalismo en la reacción china, produce con otro vez la persecución a los comunistas, y nuevos ataques contra los Ejércitos de Ruta Octavo y Cuarto.

La tensión culminó en la orden emitida en el mes de noviembre por el General Ho Ying-Chin, Ministro de la Guerra, para que se retirara el Cuarto Ejército de Ruta que operaba en el área de que había recuperado mucho territorio a base de guerrillas y rreno ganado por los japoneses. Esta maniobra fue llevada a cabo por el gobierno, prestado por los enemigos del Partido Comunista chino, que no ven con buenos ojos la simpatía creciente del pueblo chino por los ejércitos comunistas, lo que constituye una gran amenaza para los intereses de estos enemigos.

En un telegrama enviado por los jefes del Octavo y Cuarto Ejército de Ruta a generales del Kuomintang, en noviembre pasado, pedían no quitaran al Cuarto Ejército de los sitios en donde estaba peleando con éxito y les hacían saber que tenían una fuerza de 500 mil hombres mientras que el gobierno sólo les proporcionaba medios para alimentar a 10 mil, deficiencia que ellos habían logrado remediar mediante grandes esfuerzos. Se referían también a la falta de balas y medicamentos que no les habían sido enviados durante 14 meses.

"Hoy día sólo tenemos 0,5 balas por cada revólver y nuestros heridos sufren en hospitales que carecen de toda clase de medicamento." Pero en el telegrama se mostraban dispuestos a apoyar-

todo, con tal de no romper la unidad que ha hecho frente heroicamente a la poderosa invasión japonesa.

Después de esto, varios generales chinos al servicio de la reacción, han peleado, no contra los japoneses sino contra los ejércitos comunistas. Gran cantidad de ellos, no contra el enemigo de China, sino contra enemigos de los privilegios de los capitalistas chinos.

Por el servicio de Inter-Continental News del 31 de enero a nosotros que hace poco, numerosas tropas del Gobierno de China, reaccionaron inmediatamente las unidades del Cuarto Ejército. Después de una feroz batalla que duró varios días, lograron desarmarlo. Como resultado de este conflicto, el Cuarto Ejército perdió 4 mil hombres entre muertos y heridos y 2 mil prisioneros y su comandante Yeh Ting fué arrestado. El Ministro de Guerra chino disculpó este hecho diciendo que el Cuarto Ejército no había obedecido las órdenes de pararse a otro campo. Se trataba de quitarlo del centro en donde estaba peleando con los japoneses y en donde se estaba ganando prestigio y simpatía entre el pueblo, lo cual, como dijimos anteriormente, no conviene al feudo yanqui. Los imperialistas ingleses y yanquis.

La traición de los jefes socialistas al servicio del imperialismo yanqui

Los sucesos del banco en la región de Rovano, sirven a más de tres mil empresas socialistas. En once meses fueron concedidos 45 millones de rublos de créditos a corto plazo, a los comunistas de la región; 205 millones de rublos fueron otorgados para la reconstrucción y ampliación de las empresas comerciales y comerciales.

Resultado de esta ayuda del "Estado", es un aumento enorme de la producción del comercio durante el cuarto trimestre del año.

En este momento, los líderes del Partido Socialista Chileno se han pasado, con armas y bagaje, a las filas de la reacción, poniéndose incondicionalmente a las órdenes de imperialismo yanqui.

En estos momentos, gracias a la traición de los jefes socialistas, la democracia y la soberanía china se encuentran gravemente amenazadas y sólo la acción érgica de las masas populares, defendidas por el Partido Comunista Chileno, podrá impedir que esa país se transforme en una auténtica colonia yanqui.

Chile, país rico como pocos en materias primas, pero carecedor de una maquinaria industrial capaz de elaborarlas, ha sido afectado profundamente en su comercio por la guerra actual. Dos salidas de materias primas chilenas: "La ayuda financiera del imperialismo yanqui" y el mantenimiento, a través de este mismo imperialismo, de los mercados para la exportación de las materias primas. 2.-La rápida realización del programa del Frente Popular.

Los oligarcas y los grandes terratenientes chilenos tienen sus intereses íntimamente ligados a los intereses de los grandes banqueros e industriales yanquis; además, se sienten amenazados en sus privilegios por el triunfo del Frente Popular, por el creciente desarrollo del movimiento revolucionario chileno y por las simpatías que día con día va ganando,

El Banco de la U. R. S. S. Motor de Transformación de la Economía Occidental

El banco había dado tres millones 600 mil rublos con este objeto.

Por medio del Banco de Estado el gobierno soviético asignó también enormes cantidades para financiar las necesidades sociales y culturales. Nadá más que en la región de Volinia, fueron asignados para la instrucción pública 51 millones y medio de rublos; para salud pública, diecinueve millones 300 mil rublos; y para arte y desarrollo del cine, tres millones 800 mil rublos.

En Chile, para ver cumplidos esos criminales propósitos, tienen que liquidar la política del Frente Popular y al Partido Comunista que, en ese país como en todos los demás, es el único y auténtico campeón de los intereses y derechos del pueblo. Por esto es que los oligarcas, los grandes latifundistas y todos los privilegiados de Chile, los mismos que por tanto tiempo han humillado y hambreado el valiente pueblo chileno—que tan dura lección les diera en las pasadas elecciones.—han buscado y se han encontrado a la política del Frente Popular, y arremeten como perros furiosos, contra el glorioso Partido Comunista Chileno, y la muerte de las libertades y derechos del pueblo chileno.

Por qué los EE. UU. tratan de imponer esas condiciones? Porque necesitan saquear con libertad las riquezas naturales de Chile y explotar, en su beneficio, la fuerza de trabajo del pueblo chileno; y porque necesitan bases navales y navales en ese país. Es la misma política que siguen en otros momentos en todos los países de América Latina, y que se aprovechan de la guerra, para convertir en ruinas de materias primas para sus industrias y en mercados para sus productos. Los EE. UU. quieren participar en el conflicto europeo y amenazados en el Pacífico por el Japón, tratan de cubrirse la espalda y de asegurarse los medios para atacar a nuestros pueblos a la masacre.

La contradicción en que se mueve el imperialismo yanqui, es: "corresponsal en China del New York Herald Tribune", envió a su periódico una comunicación, refiriéndole a ciertos acontecimientos internos de China que él mismo había escrito y que creaban el peligro de una capitulación ante los invasores japoneses. Este hecho inquietó los círculos oficiales de EE. UU. a tal punto que el Cónsul chileno en Nueva York, después de haberse dirigido a su gobierno, envió una carta a todos los periódicos de esa ciudad, negando la división en la unidad del pueblo chino.

Earl Browder, Srío. Gral. del Partido Comunista americano, dice a este respecto en publicación reciente: "Este incidente parece demostrar que los imperialistas de Estados Unidos desean la unidad de la República China por lo menos hasta donde la unidad pueda hacer resistencia a la invasión japonesa. Pero al mismo tiempo es un hecho real, que el Kuomintang alienta, estimula y organiza las influencias anti-fortales. Estas influencias han dado lugar a la división en la unidad del pueblo chino, y a los peligros reportados por Snover en Washington quiere, al mismo tiempo, el aniquilamiento del trance, de los comunistas chinos y la unidad del pueblo chino en contra de los invasores japoneses.

Estas dos aspiraciones son contradictorias, pues que se rechazan mutuamente. La resistencia china comenzó con el re-establecimiento del Frente Unido entre el Kuomintang y el Partido Comunista de China. La resistencia se terminará si el frente se toma el P. Comunista chino ha hecho los sacrificios más costosos para mantener unido ese frente. Pero dentro del Kuomintang, aquellos que hacen política de impunidad por las influencias de los Estados Unidos y Gran Bretaña, están de acuerdo con los que desean la capitulación.

18 DE FEBRERO

Recordio de céluas

CELULA MEXICO; Manuel Mostosa, Secretario de Propeganda. CELULA DE MEXICO; Secretario de Finanzas. CELULA KEITH; Luisa González, Sría. de la Sección de San José. CELULA JUANTO MORA; Gonzalo Montero, Srío. Sindical. GUADALUPE Nº 1; L. Villalobos, Srío. Campesino. CELULA THAS; Humberto González, Srío. Campesino. CELULA Nº 1; José J. Solano, Srío. de Organización.

El banco había dado tres millones 600 mil rublos con este objeto.

Por medio del Banco de Estado el gobierno soviético asignó también enormes cantidades para financiar las necesidades sociales y culturales. Nadá más que en la región de Volinia, fueron asignados para la instrucción pública 51 millones y medio de rublos; para salud pública, diecinueve millones 300 mil rublos; y para arte y desarrollo del cine, tres millones 800 mil rublos.

En Chile, para ver cumplidos esos criminales propósitos, tienen que liquidar la política del Frente Popular y al Partido Comunista que, en ese país como en todos los demás, es el único y auténtico campeón de los intereses y derechos del pueblo. Por esto es que los oligarcas, los grandes latifundistas y todos los privilegiados de Chile, los mismos que por tanto tiempo han humillado y hambreado el valiente pueblo chileno—que tan dura lección les diera en las pasadas elecciones.—han buscado y se han encontrado a la política del Frente Popular, y arremeten como perros furiosos, contra el glorioso Partido Comunista Chileno, y la muerte de las libertades y derechos del pueblo chileno.

Por qué los EE. UU. tratan de imponer esas condiciones? Porque necesitan saquear con libertad las riquezas naturales de Chile y explotar, en su beneficio, la fuerza de trabajo del pueblo chileno; y porque necesitan bases navales y navales en ese país. Es la misma política que siguen en otros momentos en todos los países de América Latina, y que se aprovechan de la guerra, para convertir en ruinas de materias primas para sus industrias y en mercados para sus productos. Los EE. UU. quieren participar en el conflicto europeo y amenazados en el Pacífico por el Japón, tratan de cubrirse la espalda y de asegurarse los medios para atacar a nuestros pueblos a la masacre.

La contradicción en que se mueve el imperialismo yanqui, es: "corresponsal en China del New York Herald Tribune", envió a su periódico una comunicación, refiriéndole a ciertos acontecimientos internos de China que él mismo había escrito y que creaban el peligro de una capitulación ante los invasores japoneses. Este hecho inquietó los círculos oficiales de EE. UU. a tal punto que el Cónsul chileno en Nueva York, después de haberse dirigido a su gobierno, envió una carta a todos los periódicos de esa ciudad, negando la división en la unidad del pueblo chino.

Earl Browder, Srío. Gral. del Partido Comunista americano, dice a este respecto en publicación reciente: "Este incidente parece demostrar que los imperialistas de Estados Unidos desean la unidad de la República China por lo menos hasta donde la unidad pueda hacer resistencia a la invasión japonesa. Pero al mismo tiempo es un hecho real, que el Kuomintang alienta, estimula y organiza las influencias anti-fortales. Estas influencias han dado lugar a la división en la unidad del pueblo chino, y a los peligros reportados por Snover en Washington quiere, al mismo tiempo, el aniquilamiento del trance, de los comunistas chinos y la unidad del pueblo chino en contra de los invasores japoneses.

Orden del día de la Sesión Plenaria del Comité Central. Días 22 y 23 de Feb.

1. La situación política nacional e internacional. Perspectivas. — Informa Manuel Mora Valverde, Secretario general del Partido.
2. La cuestión agraria y el movimiento campesino. Desarrollo y perspectivas. Informa Arnoldo Ferreto.
3. Problemas de organización interna del Partido. Informa Rodolfo Guzmán.
4. Integración del nuevo Buró Político.

DONDE ESTARAN LOS...

—Viene de la Pág. UNO
—Viene de la Pág. UNO
—Viene de la Pág. UNO

Hay que emprender la tarea de levantar el Sindicato de Sastreres

Se puede decir con certeza que desde hace algunos meses el Sindicato de Sastreres dejó de existir...

"Sastrería Ramirez Valido" se encuentra inconforme con los procedimientos arbitrarios que entre los obreros lleva a cabo el taller...

Hay que emprender inmediatamente la tarea de levantar el "Sindicato de Sastreres". Entre los sastreres hay compañeros capacitados para interpretar con realismo el momento actual...

Lo aún el problema de la vivienda; existe el paro en forma dramática del campesinado, y amenaza agravarse en las ciudades...

SEA EL Sr. JIMENEZ

—Viene de la Pág. UNO
Costa Rica suspendió el pago de las deudas externas y de que de las deudas comerciales...

EN VISPERAS DE LA NUEVA.....

(Viene de la página 3)
teimientos nacionales de una manera favorable a los intereses de las masas populares de Costa Rica.

que se refiere a las resoluciones adoptadas por el C.C. en Pleno, ha habido —antes de ahora— descuido en su transmisión a la base.

En esta sala se va corrigiendo, pero no con la amplitud y con la rapidez que es necesario. Con especialidad es deficiente el trabajo que se ejecuta con posterioridad a la celebración de las sesiones plenarias del C.C.

numerosos compañeros han manifestado deseos de que se les conceda derecho de voz y voto. Tales camaradas ignoran que ni aún en los Congresos del Partido, que son los que tienen una representación más amplia...

Corresponsal Obrero.
de todas maneras, se plantea la necesidad ineludible de popularizar el funcionamiento orgánico del P.C. como una manera de contribuir a su fortalecimiento.

LA TRACION DE LOS JEFES

(Viene de la página 3)
anti-patriotas y de enemigos del pueblo chileno, la voz de los eternos engañadores de la clase trabajadora...

ANTIFASCISTAS: Apoyad la gestión de nuestros expresidentes para trasladar a los españoles republicanos que sufren allá en los campos de concentración

El gobierno, y los jefes socialistas plantearon, aderezándola con calumnias desvergonzadas, la expulsión de los comunistas del Frente Popular.

Ahora, incapaces de enfrentarse abiertamente al pueblo, tratan, con el apoyo de las derechas, de transformar el gobierno frentista en un gobierno anti-popolular, anti-chileno...

El Partido Comunista Chileno ha desmenasacado a los traidores y denunciado sus manobras. Frente a la salida entreguista y anti-patriótica propuesta por la reacción y los traidores socialistas...

En otros palabras, eso significa la libertad, el progreso, el pan y la paz para el pueblo chileno.

LA LIBERTAD

Alrededor de las consignas del Partido Comunista Chileno, se está forjando hoy un Frente Popular por la base. Las masas del Partido Socialista, en cuanto se han dado cuenta...

RUBEN DARIO

Viene le la 1.ª PAG.
mos primeros con que llegar posteriormente al cuadro completo.

languismo la poesía española languía en la cabeza de García Lorca. ¿Pues no se murió de amor a la pobre falangista don Miguel de Unamuno a quien Darío ponía sobre su cabeza?

La otra, la auténticamente patriótica y chilena: la del cumplimiento del programa del Frente Popular, la realización de la Revolución Agraria y Anti-imperialista.

LOS IMPERIALISTAS
(Viene de la página 3)
lación al Japón y el rompimiento del Frente. La política antimperialista de Washington dentro de los Estados Unidos...

Hasta el mismo "New York Times" órgano de Wall Street, dice en su edición en un editorial del jueves 22 de enero:

"Una China unida... ha llevado a cabo tales maravillas de resistencia que el informe de un rompimiento entre el gobierno y ejércitos comunistas que hasta de Chiang-kai-shek y los dos aquí lo han apoyado, sólo puede ser considerado como deplorable, incorrecto la aspiración de sostener la resistencia de la República China."

DARIO, EL IMPERIO HISPANICO Y LOS FALANGISTAS.

Los directores "intelectuales" de la falange española pretenden apelar a Darío como precursor místico de lo que ellos llaman el "imperio hispánico". Basan su absurda apelación en el himno a la raza, escrito por Rubén: "Inicidas razas ubérrimas, sangre de Hispania fundada..."

DARIO, NICARAGUA, LA AMERICA ESPANOLA.

Y EL TIO SAM.
Nació Darío en Metapa, Nicaragua, nación libre e independiente. ¿Independiente? En una carta de Darío del año 1913, sintió y expresó así un hecho: "Conste para la documentación dónde yo nací (Metapa, Nicaragua, América Central, U. S. A.) porque desde estos momentos en que leo un periódico, el pequeño estado de Nicaragua queda sujeto a los Estados Unidos..."

Raíces de Esperanza

Poema de Carlos Luis Sáenz
DE VENTA EN SAN JOSE:
Librería Chilena; Carmen Lyra; Sastrería Hnos. Montero; Sastrería Última Moda, Sastrería Martínez y Lobo en Cartago; Zapatería de Rigo Alvarez y en la Librería de don Próspero Lizano, en Alajuela; Librería Palomares, Heredia.

LIBERTAD LEVANTA SU ANTORCHA EN NUEVA YORK.

Su don poético estuvo asimismo entroncado con sus sentimientos de actor y contemporáneo de los casos sociales que marido y su ser eran como "perro y perra", cae ante el cual fracasa rotundamente hasta la caridad extraordinaria de un Francisco de Asís. Su don poético estuvo entrelazadamente unido a su credo filosófico-religioso, y usó su capacidad poética para expresar este credo con excelencia de técnica y perfecta. En síntesis, su obra no se realizó por encima o fuera de su tiempo, sino que formó época de su época.

LA CRUZ QUE NOS LEVANTA PADUCE MENUDA.

La cruz que nos levanta paduce menuda, y tras encanalladas revoluciones la canalla escritora mancha la lengua.
que escribieron Cervantes y Calderones.
Crío va por las calles fiasco y encienega.
Borraba tiene esclavos y charrateros
y las tierras del Chibcha, Cuzco y Palenque.
En los días que no han visto engañadas a las panteras.

¿CUAL ES SU CONTENIDO SENTIMENTAL O IDEOLOGICO?

¿Cuál es su contenido sentimental o ideológico? Precisamente no el de sumisión o entreguismo de la América Latina al "terrible cazador de tigris", al que todo lo tenía, sino el de afirmación del destino histórico de nuestros pueblos. Frente al poderío económico de los Estados Unidos, frente a su fuerza, Darío alababa a nuestra América en los días de Roosevelt todopoderoso, infundió una esperanza de salvación mística: Dios no había cedido bajo la esfera de influencia del "Dario a Roosevelt, y Teodoro Roosevelt.

SAM Y PUDERA ESTAR DE NUESTRA PARTE.

Sam y pudera estar de nuestra parte, es decir, de parte del débil, de parte de la justicia. Tal esperanza vicarial ha sido reemplazada hoy, entre los hispanos que razonan con honradez y vigilan.

DARIO Y EL ARTE POR EL ARTE.

En su espacio en este artículo por adentrarnos en la discusión de la poesía llamada pura y del arte por el arte, cerraremos estas páginas con un artículo del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, César Ríos.

VALIA LA SUSCRIPCION MENSUAL DE TRABAJO.

Subscribase inmediatamente y ayude a sostener el periódico más libre de Costa Rica.
Aviso a Luisa González
Teléfono 4579

0.50 Vale la suscripción mensual de TRABAJO. Subscribase inmediatamente y ayude a sostener el periódico más libre de Costa Rica. Aviso a Luisa González Teléfono 4579